

Les voiliers cubains, le cap sur les Jeux de Barranquilla 2018



La Havane, 20 mars, (RHC).- Les voiliers cubains sont très bien partis sur leur route vers les Jeux centraméricains et caribéens qui se tiendront à Barranquilla, en Colombie, en 2018.

Cette fin de semaine, les voiliers cubains ont remporté les médailles d'or aux tournois Laser Radial pour dames qui s'est disputé en Martinique et Snipe, pour messieurs, aux Bahamas, respectivement.

Ce sont les premières épreuves internationales auxquelles participent les voiliers cubains en 2017.

Cuba participera la semaine prochaine aux États-Unis à un important tournoi classe A de Snipe et aux régates Mid Guinter face aux côtes de Miami et de Tampa.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/124635-les-voiliers-cubains-le-cap-sur-les-jeux-de-barranquilla-2018>



Radio Habana Cuba